

# 栃木小学校だより



令和6年 5月号  
校長 人見 幸吉



栃木小HP QRコード

## 21クラス 力を合わせて

4/9に1年生79名を迎えて、今年も全学年3クラス、すこやか学級が1クラス増の3クラスとなり、全21クラスとなりました。新たな学年やクラス、個人のめあてが決まり、それぞれがスタートから力を合わせて学習に活動に取り掛かりました。1年生も、学校でのルールやマナーを身に付けつつあり、楽しく小学校生活を送っています。全児童がよりよい学校生活を送れるよう職員一同チームとして指導していきます。今年度の学校経営方針を紹介します。



6年生が、1年生の朝の準備の手伝い

## 栃木第五小学校 学校経営方針 グランドデザイン

### 栃木市教育の基盤

生命・人権尊重、生きる力・生き抜く力、多様性・包摂性、郷土愛

栃木西ブロックの目指す子ども像	小中一貫重点目標
人間味あふれ、たくましく生きる児童・生徒	・思考力・判断力を育成するための授業を実践し、児童・生徒が、「できた」「分かった」「楽しい」と感じられる授業を実践する ・「あいさつ運動」を年間計画に位置づけ、心のこもったあいさつができるよう各小中学校で工夫・改善しながら計画的に実施する

### 栃木小教育目標

かしこく やさしく たくましく

### キャッチフレーズ

ありがとうと言える人 ありがとうと言われる人になろう

#### 【目指す子ども像】

- 進んで学び、自分の考えや思いを豊かに表現できる子
- 誰とでも好ましい関係が築ける子
- 自分で考え、正しく判断し、主体的に行動できる子

#### 【本校ならではの学校づくり】

- 1 あいさつ運動の推進
- 2 地域の環境（太平山等）を生かしたふるさと学習の推進
- 3 異年齢集団による交流活動の活性化
- 4 とちぎ未来アシストネット等の積極的活用、地域との連携
- 5 地域安全ボランティアと連携した安全指導の推進
- 6 栃木西中学校、栃木中央小学校と連携した小中一貫教育の推進
- 7 働き方改革の推進

### 令和6年度学校経営4つの方針

- 1 「学ぶ力」を育む授業改善・指導力の向上
- 2 豊かな心を育む安心安全のある学校の醸成
- 3 グローバル教育研究の推進
- 4 地域とともにある学校・学級づくりの推進

コミュニティースクールの推進

とちぎ未来アシストネットとの連携

各部会ごとの具体策へ

## 全国学力・学習状況調査

4/18に「全国学力・学習状況調査」（国語・算数）を6年生が実施し、「とちぎっ子学習状況調査」（国語・算数・理科）を4年生と5年生が実施しました。普段のワークテストとは違い、複数ページあるノートのような問題用紙になっており、多数の資料や文章を関連付けて正答を導くような知識・理解、思考力や判断力などの総合的な力を試される問題が多くありましたが、どのクラスも最後まで頑張って取り組んでいました。結果の個票につきましては、後日配布させていただきます。



## 家庭訪問（自宅確認）

4/22、23、25、26に家庭訪問（自宅確認）を実施しました。昨年同様、今後の緊急事態等に備えて自宅位置を確認し、指導の参考とするものです。担任が持ち上がりで、すでに家庭の位置を確認できている場合は、訪問しておりません。学校や担任等に連絡や質問がありましたら、担任まで隨時お知らせください。



## ハッピードリーム



本校の縦割り集団「なかよし班」が、昼休み一緒に遊ぶ「ハッピードリーム」が始まりました。



4/15に各班でメンバー確認をした後、校庭で遊びました。班ごとに各学年が1～2名ずつ入り10人程度の班になっており、上級生が下級生の面倒を見ながら楽しく遊びました。高学年のリーダーシップが素晴らしいです。1年生は次回から参加します。

## 健診・歯検診

4月から順次健康診断を行っています。身体計測から始まり、視力、聴力、内科、外科、耳鼻科、腎臓など様々な検査があり、学年によって心臓検診などもあります。昨年度より検査結果についてデジタルでの管理・処理としました。健康面での心配がありましたら、担任や養護教諭までお知らせください。



## 授業参観・懇談会



4/24の授業参観では、お子さんの学校での様子を参観していただき、ありがとうございました。学校で頑張っている様子をご覧いただけたかと思います。懇談会では、担任や学年主任から児童の様子や学校・学年の方針等について話をさせていただきましたが、今後とも栃五小の教育にご理解、ご協力をお願いします。徒歩での来校にもご協力いただきありがとうございました。



## 国学院生ボランティア

4月から数回に渡り、国学院大学の学生がボランティアとして健康診断のお手伝いをしてくれています。養護教諭課程の学生さんらしく、児童に適切かつ優しく接してくれたおかげで、スムーズに検診することができました。



## PTA総会

今年度も、PTA総会は書面での総会となりましたが、会員の皆様の承認により、令和6年度のPTA活動を進めていくことができるようになりました。ありがとうございます。役員の皆様には今後のPTA活動等でお世話になりますが、よろしくお願ひします。